

Noticias del día

01 de Octubre de 2025

Edición 7306

Superior Tribunal Provincial

Levinas laboral

Por primera vez, el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad revocó una sentencia de la Cámara Nacional de Apelaciones del Trabajo, aplicó el RIPTE y así fijó su postura sobre los intereses aplicables en accidentes laborales.

Corte

Decía ser un “perjudicado”

Un exjuez con captura internacional

El ex magistrado Héctor Yrimia, señalado como “director jurídico” de Generación Zoe, buscaba anular la orden de detención dictada por la Justicia de Córdoba. Sin embargo, el Máximo Tribunal rechazó el planteo de su defensa.

Civil

Sin rienda para el amparo

Un juez entrerriano rechazó el amparo impulsado por asociaciones animalistas que pedían suspender una jineteada por maltrato. Las organizaciones reclamaron que los equinos fueran reconocidos como “sujetos de derecho”.

Noticias por tema

En el marco de la Ley 14.568

Algunas consideraciones sobre la renuncia del abogado del niño al patrocinio jurídico

La renuncia del abogado del niño plantea un delicado equilibrio entre la normativa vigente, la ética profesional y la tutela efectiva de los derechos de niñas, niños y adolescentes. Analizamos cuándo puede ejercerse, sus límites y las consecuencias de sostener un patrocinio forzado.

Noticias por tema

De la piel al bolsillo

Una mujer con dermatitis atópica severa logró que la Cámara Federal de Rosario obligue a su prepaga a pagar la totalidad del tratamiento. El tribunal consideró que el 30% a cargo de la paciente equivalía a más del doble de su sueldo.

Civil

Arboles rotos en los jardines de Quilmes

Confirmaron la condena a los propietarios de un inmueble por los daños generados en la casa lindera a raíz de raíces, ramas y hojas de sus árboles. La Cámara consideró que las molestias excedieron la normal tolerancia

Comercial

Juicio por faltante y avería de carga

Un arraigo de 630 millones

Tras declarar procedente la excepción de arraigo planteada por una empresa aeronáutica, la Cámara Civil y Comercial Federal ordenó a una aseguradora extranjera constituir una caución de 630 millones de pesos.

Contencioso Administrativo

Traslado de agente penitenciaria

No hay amparo que valga

Se confirmó la sentencia que rechazó el amparo de una agente del Servicio Penitenciario Federal que buscaba permanecer en Chaco por razones familiares y de violencia de género.

Noticias por tema

Con el alegato no temo ni ofendo

Un abogado fue sancionado con una multa de 800 mil pesos por "ofender" a un Tribunal Oral en un alegato y la FACA salió en su respaldo: Publicó un comunicado donde señaló que "los Señores Jueces en su calidad de funcionarios públicos, se encuentran sometidos a la carga republicana de soportar la crítica argumental de la parte disconforme con sus pronunciamientos"

Brevata

IA y elecciones: alerta por desinformación

Brevata

Finalizó la reparación de los Tribunales de Santiago del Estero

Brevata

Adopción: buscan familias para dos niñas



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)